
 

 

 

 

御幸祭  Ｂｅ ａｓ ｏｎｅ ～今私たちにできること～  第２弾 

              ～Ｂ組の振り返りより～ 

実際は、想像以上            １Ｂ Ｍ・Ｔ 

僕は、御幸祭を終えて大きなイベントなのにも関わらず、準

備の期間が短く、本当によくなるのか正直心配していました。

でも、実際は想像以上だったので、全校生徒が協力するとこん

なにも良くなるんだと知り、すごいと思いました。午後の部の 

生徒会企画では僕はテーブルゲームの係で準備も大変で、たくさんの人が来てくれてると良いなと思っ

ていました。当日はオセロトーナメントがすごく白熱し、フリーコーナーにもたくさんの人が来てくれ

てうれしかったです。他の所もすごく楽しくて、みんなすごいと思いました。この御幸祭では全校の団結

力を学んだので来年の文化祭にもこの団結力を生かせたら良いと思いました。 

 

 

はじめての御幸祭                １Ｂ Ｍ・Ｙ 

 私はこの御幸祭でたくさんの思い出ができました。この御幸祭 

で楽しかったことが 4つあります。1つ目は、御幸祭の準備です。 

他の学年関係なく、みんなで楽しく話したり、作ったり、飾りつ 

けをしたり、たくさんの人と交流ができたからです。2つ目は、 

御幸祭当日で、自分の係をしっかりとこなすことができたからで 

す。私の担当は寒天アートで、寒天アートの実験に来た人にしっ 

かりと教えることができたし、自分の目標としていたことがこなせたからです。３つ目は友達といろい

ろなところにまわっていけた事です。オセロのトーナメント戦に出たり、プラ板やスノードームを作っ  

て思い出ができたり、ボーリングをしたりして友達との仲を深 

めたりすることができたからです。4つ目は、午前の部のステー

ジ披露です。自分の特技を発表して、3年生の人たちが、みんな

で笑って過ごせるようなことをしていて、すごく楽しかったし、

みんなを笑わせていたのがすごいと思ったからです。だから来

年は、自分たちで盛り上げられるようなゲームを教えたりして、

御幸祭を盛り上げて楽しい場にしていきたいです。 
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御幸祭で心に残ったこと              １Ｂ Ｈ・Ｙ 

 僕が御幸祭をしてよかったと思うことは、自分の仕事を忘れずにして、その後友達とも楽しく遊べた

ことだと思います。自分の仕事はステマネとして当日発表の準備をすることでした。発表ごとに仕事が

あるけれど、忘れずにできました。発表している時も静かに終わるのを待てたし、発表の内容をしっかり

聞き取れたので良かったです。発表が終わり給食を食べてから生徒会企画に入り、仕事が終わっている

友達と遊びました。ボーリングをしたり、トランプをしたり、寒天に何かを書いたりしました。文化祭や

運動会が無くなってどうなるのだろうと思ったけど、こういう形で楽しくできる企画をできてうれしか

ったです。来年は文化祭などを楽しみたいと思います。 

 

御幸祭を振り返って                  １Ｂ Ｈ・Ｙ 

 まず、自分の役を振り返って思ったことは、僕が御幸中の生徒と 

して御幸祭に貢献できたと思うことだ。なぜなら保健委員会の役目 

をしっかりできたと思うからだ。そして、中学生サミットでは、先 

輩の人と話し合ったり、グラフを作るのを手伝えたからだ。この中 

学生サミットは、アンケートの集計をしていて僕自身もいろいろとわかったし、また、一度ネット（スマ

ホ）などについて考えてみようと思った。次に御幸祭で思ったことは、意見文発表や英語発表などを聞い

てたくさんのことを学べた。意見文を聞いて、今の世の中のことも知ることができた。午後の部では、い

ろんなところに行くことができたし、いろんな人と回ることができたので、とても楽しかった。今年は新

型コロナウイルスでいろんなことが無くなったり、規模縮小になったが、力を合わせればとても素晴ら

しいものを作れるとわかった。 

 

はじめての御幸祭、最高！！               １Ｂ Ｍ・Ｒ 

 私たち 1 年生にとって御幸祭は、とても楽しかったです。準備をすると

きも遅くまで残り、疲れていても全てやり通していたのがすごいなと思い

ました。3年生主体として動いていた姿は、キラキラと輝いていました。新

型コロナウィルスで体育祭などが中止になり、とても残念だと思っていた

ので、「御幸祭をする」となったとき、すごくうれしかったです。みんなが

がんばっている姿を見て、私もがんばろうと思えました。準備からがんばっ 

た御幸祭は最高でした。どれも人気で、順番がすごくありました。午前の部で、林さん、伊藤さん、大谷

さん、有本さん、2，3年生ががんばっていてすごいなと思いました。3年生の言われたらすぐできる即

興がすごいし、その場が盛り上がっていてとても楽しかったです。小学校と比べて 1 日も楽しみがもら

えたので、すごくリフレッシュできて、楽しい一日になりました。みんなが笑顔で楽しく御幸祭当日や準

備をしていたので、来年も楽しくできたらいいなと思いました。 

 


